

La Semana Grande incluirá un concierto gratuito de Bonnie Tyler en Poniente

Divertia ultima los pliegos para la segunda edición del Paseo Gastro, que repetirá emplazamiento, y negocia un segundo punto para los Fuegos

I. VILLAR

GIJÓN. Un año antes de que, el 12 de agosto de 2026, un eclipse total de sol opaque cualquier propuesta artística de la Semana Grande de Gijón -Asturias será junto a Islandia, el mejor lugar del mundo para verlo, y esa circunstancia se está notando ya en las reservas de alojamiento y escalas de cruceros para esa fecha- será el 'Total eclipse of the heart' de Bonnie Tyler el que acapare toda la atención junto a la playa de Poniente. EL COMERCIO adelantó ya en diciembre los planes del Ayuntamiento para que la artista británica actuara este año en la ciudad, en una cita que aún estaba pendiente de fecha y formato. Y finalmente será en agosto, con acceso gratuito, dentro del ciclo de conciertos que se programarán en esa explanada con motivo de las fiestas de Begoña y cuya configuración definitiva se prevé aprobar a finales de este mes en el consejo de administración de Divertia.

Cuatro décadas después del lanzamiento de su álbum más exitoso, 'Faster than the speed of night', Bonnie Tyler se mantiene plenamente activa a sus 73 años -serán 74 cumplidos cuando llegue a Gijón- y hace diez días inició en Berlín el tour 'Just Live', con el que este mes de mayo recorre varias ciudades de Alemania, Suiza y Luxemburgo. En junio y julio, recordando el 40 aniversario de 'Total Eclipse of the Heart', visitará Polonia, República Checa y Austria.

Y será en agosto cuando recale en España, con cuatro fechas ya erradas.

El 10 de agosto, Bonnie Tyler participará en el festival Noches Mágicas de Alicante, el día 14 en el ciclo musical Marenostrum de Fuengirola y el día 16 en el Port Adriano Music Festival de Mallorca. Será entremedias cuando la intérprete de otros éxitos como 'Holding out of a hero', 'It's a heartache' o 'If you were a woman (and

I was a man)' se suba al escenario de Poniente. Y, a diferencia de sus otras tres paradas en España, lo hará con un concierto de acceso gratuito, frente a las entradas generales de entre 40 y 55 euros que están a la venta para sus otras actuaciones y que en el caso de butacas especiales, mesas a pie de escenario o pases VIP llegan a alcanzar los 199 euros.

De cara a la reunión del consejo de administración en el que se

aprobará la programación completa para la Semana Grande, los responsables de Divertia están ultimando los pliegos para la segunda edición del Paseo Gastro, cassetas de hostelería que repetirán en el paseo de Begoña y que en principio este año no se prevé extender a otros espacios, si bien no se descarta hacerlo en futuras ediciones. Si se descartan emplazamientos como los Jardines de la Reina.

Pirotecnia Zaragozana

También prevé cerrar en los próximos días con la empresa adjudicataria del espectáculo de la Noche de los Fuegos, Pirotecnia Zaragozana, el emplazamiento del segundo punto de disparo propuesto en su oferta, que será una de las principales novedades de este año.



Bonnie Tyler, durante un reciente concierto en Alemania. e. c.

EN BREVE

EL MUSEL

Suben los tráficoos un 18% respecto a 2024

E. C. El tráfico de mercancías de El Musel ascendió a 5,81 millones de toneladas desde enero a abril, lo que supone un 18% más que durante el mismo periodo del año anterior. Según señala la Autoridad Portuaria, «destaca el crecimiento de la EBHI, con importaciones de carbón siderúrgico, con 644.369 toneladas, un 67,7% más que en 2024». También el mineral de hierro experimentó un importante crecimiento del 38%, con 2,96 millones de toneladas. El movimiento total de mercancías se incrementó en un 30% en relación a abril de 2024.

SOMIO

Las Madres Agustinas celebran Santa Rita a partir de mañana

E. C. La orden de las Madres Agustinas de Somio celebrarán del 14 al 22 de mayo la festividad de Santa Rita. Por ese motivo, la orden informa que habrá misas a las doce y a las seis de la tarde, aunque no son de carácter abierto. El día 22, jueves, a las seis de la tarde, tendrá lugar la tradicional bendición de las rosas. La colectividad de las Madres Agustinas se encuentra estos días de especial enhorabuena por ser la orden de donde proviene el nuevo Papa León XIV, Rober Prevot.

EL BIBIO

La calle Jesús Revuelta, junto al Grupo, en obras desde el 19 de mayo

E. C. El próximo lunes, día 19, comenzarán las obras de reparación de los blandones en la calle Jesús Revuelta. Esta intervención, impulsada con el fin de mejorar la seguridad y el estado de la vía, generará alteraciones en el acceso al Grupo durante el periodo de los trabajos. Por tal motivo, desde la entidad deportiva se recomienda a los usuarios estar atentos a la información que se suministrará en los próximos días. El Grupo garantizará la seguridad durante el desarrollo de las reparaciones.

Podemos pide que en la Mesa contra la Soledad no deseada haya personal de ayuda a domicilio

I. VILLAR

GIJÓN. La portavoz de Podemos, Olaya Suárez, llevará mañana al Pleno un ruego para que la mesa de trabajo contra la soledad no deseada impulsada por el Ayuntamiento cuente con la participación de representantes del servicio municipal de ayuda a domicilio. «Estas trabajadoras tienen un contacto y conocimiento directo de las situaciones de vulnerabilidad y fragilidad de las personas mayores que viven solas»,

apuntó. Recordó que desde la puesta en marcha de este proyecto se han ido sumando a la mesa cada vez más entidades, como la Fundación Caja Rural de Gijón, la parroquia de Los Capuchinos, los serenos o la federación de asociaciones de mayores, y consideró que la entrada de personal de ayuda a domicilio contribuiría a «incrementar su eficacia».

Podemos también presentó ayer dos preguntas que planteará también en el Pleno, relativas a los presupuestos municipales y

al funcionamiento de los consejos de distrito. En la primera pedirá información sobre el superávit presupuestario del Ayuntamiento en 2024 y sobre el destino que se pretende dar a un remanente de tesorería que, como adelantó EL COMERCIO, permitirá dedicar a inversiones 14 millones de euros. «El gobierno municipal no incluyó en los presupuestos todos los compromisos que había adquirido el año pasado, y hay en el aire proyectos como los del vial de la Feria, la creación

de entornos escolares seguros, el centro municipal de Nuevo Rocos o el Hogar de Ceares», apuntó.

En lo que respecta a los consejos de distrito, la concejala preguntará «qué papel considera el gobierno municipal que deben tener en el nuevo modelo de participación» y si hay previsión de aumentar sus funciones. «No deberían limitarse a darles información sobre los presupuestos ya elaborados o a decidir sobre una pequeña parte de las inversiones, sino que deben ser clave en el impulso de procesos participativos sobre planes de actuación o proyectos urbanísticos de envergadura. También deberían rendir cuentas en ellos todos los concejales del gobierno».

DESGUACES HORREO

VENTA DE PIEZAS USADAS AL MEJOR PRECIO GARANTÍA TOTAL EN LA DEVOLUCIÓN DE PIEZAS

PUENTE NORA S/N LUGONES
985.26.04.80